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20. Sitzung der Stadtvertretung am 26.09.2016 
 
 
 
 
 
TOP 02 
 
Bürgerfragestunde 
 
F 1 Einreicher: Herr Norbert Franke 

- Schülerbeförderung in Schwerin 
 

F 2 Einreicher: Herr Werner Fritzsche 
- Asbest Möwenburgstraße, Wismarsche Straße 

  
  
  
 



Bürgerfragestunde F 1 
 
Einreicher: Herr Norbert Franke (per E-Mail) 
 
 
Betreff: Schülerbeförderung innerhalb von Schwerin 
 
 
 
Anfrage: 
 
Meine Frage zur Bürgerfragestunde wäre:  
 
Warum ist es nicht möglich das Schüler die zur Schule fahren müssen, wegen der 
Entfernung, innerhalb von Schwerin kostenlos die Schülerbeförderung erhalten so wie 
es in allen Landesteilen, außer in Rostock noch, üblich ist? 
 
 
gez. Franke 
 



Bürgerfragestunde F 2 
 
Einreicher: Herr Werner Fritzsche (per E-Mail) 
 
 
Betreff: Asbest Möwenburgstraße, Wismarsche Straße 
 
 
 
Anfrage: 
 
Guten Tag Herr Stadtpräsident, 
 
nach wie vor ist die Stelle an der Möwenburgstraße- Wismarsche Straße sehr unsauber 
und mit Teilen von Asbest versehen. Gleiches gilt für das Gebäude Möwenburgstraße 
(gegenüber der Chinesen- Gaststätte), die sich im Besitz der Stadt befindet. Keine 
Pflege des Asbestdaches seit 19 Jahren. Unsere Gegend ist sehr stark mit Winden 
bedacht. Außerdem haben sich in der Gegend sehr viele neue Häuser aufgestellt. Es ist 
für die Bewohner eine Zumutung. Vielleicht haben Sie kürzlich die Sendung im 
Fernsehen gesehen. Über die großen Gefahren durch Asbest.  
Die OB hatte mir dazu einen Brief geschrieben, als ich dieses Thema bereits in diesem 
Forum angesprochen habe. Brief liegt als Anlage bei. Um das Gelände der Möbelwerke 
geht es mir nicht. Diese wird sauber beräumt und der neue Besitzer wollte den vorderen 
Teil mit beräumen. Habe aber nichts weiter darüber gehört.  
Ich bitte die Stadtverordneten um richtige und gründliche Entscheidungen.  
Wenn das der OB nicht reicht, schicke ich diese Bilder an die entsprechenden 
Dienststellen der Bundesregierung. Ich glaube aber, davon keinen Gebrauch machen zu 
müssen.  
Der Abgeordnete Rolf Steinmüller hatte mich nach der ersten Meldung persönlich 
aufgesucht und kennt dazu meine Meinung.  
Ich bin mit 83 Jahren Schwerbehindert zu 100% und kann deshalb an der Sitzung nicht 
teilnehmen.  
Konkret: Wann verschwindet das Asbest aus beiden Stellen der Möwenburgstraße. Ich 
finde, es ist Gesundheitsgefährdend. Erbitte dazu konkrete Aussage.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
gez. Werner Fritzsche  
Dipl.Ing. 
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